

まだまだ寒い日が続いていますが、時折感じる暖かな日差しに春が近づいているのを感じます。  
 先日、出勤後にロビーのヒンメリを見て足を止めることができました。冬ならではの低い日差しが、ちょうどヒンメリを通してなんとも美しい影を創り出していたのです。時には体では感じられない程の風で静かにゆれたり、くるくる回ったり・色んな姿を見ることができます。ヒンメリはフィンランドの伝統装飾で、麦ストローの廃棄部分をどうにか活かせないかと思ったのがきっかけで出会いました。こもれびのなかま達とお仕事をしたり、創作をしたりと色んな形で麦に触れる中、今年度はヒンメリ作成をマスターしたなかま達がこもれび職員一人一人に星形の作り方を伝える先生になりました。マスターするまでに長い時間をかけ練習を重ねたヒンメリは数十個にも及び、その星たちを繋ぎ大きなオブジェにしたものがロビーや階段脇のヒンメリです。そんな星たちを見上げる度に、心が和むとともに頑張りや継続する力への敬意を感じています。 (長塚)

## すまいる班

今週のすまいるは、月曜日に  
 きょうと土山の学習会を行ない。  
 なかまたちも真険は顔をし、参加  
 していました。

また、23日(木)には、祝日開所  
 で、4人のなかまが利用され。

昨日には、ミニミスターで、

"ミエラミックワールド"をみて、

女性はうれしそう、男性は楽しんで

ている様子でした。





すき

## こもれび班



ホットな

祝日開所  
 木曜日の  
 こもれびタイムは  
 "ホットケーキ大会"  
 皆で"ホットプレートで囲んで"  
 各々好きなもの、模様、たまえ  
 もココア生地まで、大変楽しかった。  
 そろそろ土台の生地にもせて大変く  
 お見事! 糸入り、文字入りの  
 ホットケーキに★ クリームせみかん  
 4コスプルーで"トッセン"もして、  
 さいこーに美味しい時間を  
 味わいました♡♡♡

## ねくすと

今週は、くるみの殻と実を分ける作業に初めてとりくみました。

細かく、集中力がある作業ですが、時間も忘れるくらいモクモクと続ける  
 中間もいて、エライ!すごい!!

しばらくは試行錯誤しながらのとりくみになりそうです。

木曜日は久しぶりの祝日開所

これまた久しぶりのカラオケもして、楽しくもりあがりました。

